BULLETIN D'INFORMATION DE LA SECTION DU PCF DU PLATEAU DE LANNEMEZAN ET VALLÉES

UTILISONS LES ELECTIONS CANTONALES POUR CONTINUER...LE COMBAT ANTI- CAPITAL frappons

INDIGNONS-NOUS! REVOLTONS-NOUS!

Après avoir été des millions dans les rues, cet automne contre la réforme injuste et inefficace des retraites, nous laisserions le terrain politique à l'abstention , à la droite, à l'extrême droite ou à la social démocratie.

NOUS N'Y CROYONS PAS!

D'autres choix politiques sont possibles. Notre pays est un pays riche, la bourse se porte bien. L'affaire Woerth-Bettencourt a démontré la mauvaise répartition des richesses. Pour certains des milliers de fois le SMIC passent de mains en mains, pour d'autres, ce sont le stress au travail, le droit à la santé où à la vieillesse qu'on assassine, le chômage, la précarité, la rue, la pauvreté, l'incertitude du lendemain.

L'argent ne peut aller que dans une poche, tout ce qui nous fait défaut va dans la poche des profiteurs.

CA SUFFIT

Le parti communiste continue dans sa dynamique du front de Gauche, il vous sollicite pour élaborer un programme contrat. Les élus barons et autocrates, ça suffit.

Nous voulons déterminer avec vous ce que la gauche devra faire, mais nous voulons aussi votre participation pour contrôler les faits et gestes de chaque élu.

Pas la gauche molle, pas la gauche caviar, pas la gauche bobo, la gauche qui a refusé LE CPE et le traité européen, la gauche qui veut rétablir la retraite à 60 ans à taux plein, la gauche des 35 heures améliorées, la gauche qui se réclame du programme du Conseil National de la résistance.

OUI L'ESPOIR EXISTE!

NE VOUS LAISSEZ PAS ENDORMIR, LES PROBLEMES C'EST EUX, LES SOLUTIONS C'EST NOUS !!!!

Les 20 et 27 Mars, vous avez la possibilité de vous exprimer librement, de choisir seule ou seul dans l'isoloir, dans cinq cantons autour de Lannemezan.

A Arreau, à Bordères-Louron, à Mauléon-Barousse, à Saint-Laurent-de-Neste, à Vieille-Aure, nous voulons représenter la vraie opposition à Nicolas Sarkozy et à ses réformes.

Mais nous voulons aussi affirmer, notre opposition aux choix faits par nos édiles départementaux. Nous ne siégeons pas dans le Conseil Général actuel suite à un accord entre le PS et le PRG qui s'entendent dès le premier tour sur notre dos.

Ainsi, notre parti influent dans le département est écarté des décisions.

SOMMAIRE

- Edito Utilisons les élections...
- 2 > Dégradation du
 5.P. de la Poste
 > Eolienne, nouveau
- souffle 3 > Wimax : Santé et
- Démocratie.....
 4 > Notre Hôpital de
- proximité 5 > Ecole dans les luttes...
- 6 > Cantonales : Présentation de nos Candidats.

NOUS CONTESTONS:

- » les positions prises lors de la casse de la DDE, où sans réaction, le service a intégré le conseil général. D'autres départements en France ont agit pour limiter les conséquences de cette loi, qui pèse lourdement sur les charges locales.
- ▶ Le zèle déployé pour appliquer la loi Bachelot et ainsi fermer les hôpitaux de proximité en créant l'hôpital unique de Lannes, ce qui favorisera la fermeture de la chirurgie de Lannemezan.
- ▶Le choix de la WIMAX pour desservir en ADSL, les usagers du département non desservis. Ce contrat signé sans procédure démocratique gaspille les fonds publics, crée des dangers pour la santé des habitants et va développer une technique obsolète et inefficace alors que d'autres possibilités s'offraient à moindres coûts.
- ▶ Le manque de vigueur à défendre La Poste dans nos communes et éviter que les collectivités locales ne payent à la place de l'Etat un service indispensable en zone rurale.

Les populations de la Neste, du Louron, de la Barousse, de la vallée d'Aure méritent mieux. Elles ont droit à la parole.

OUI, CES ELECTIONS CANTONALES PARTIELLES AURONT UNE PORTEE NATIONALE, CHAQUE SCORE SERA IMPORTANT.

LES CANDIDATES ET CANDIDATS DU PARTI COMMUNISTE REPRESENTANT LE FRONT DE GAUCHE SONT PRETS A JOUER UN ROLE DE CONTRE POUVOIR ET DE CAISSE DE RESONANCE POUR LA PRISE EN COMPTE DES BESOINS DE NOS CONCITOYENS.

Geneviève ESTIBAL

Dégradation du S.P. de la Poste

Depuis le 1^{er} janvier 2011, la Poste n'a plus le monopole du courrier de moins de 50 grammes, conformément à la troisième directive européenne.

On peut être inquiet sur la péréquation entre les territoires favorisés et défavorisés, ce qui pourrait entraîner une disparité des tarifs, différences de service entre les petits et les gros usagers.

Désormais la priorité est donnée à la Banque Postale et au colis. La Poste prévoit d'ici 2015 une réduction de 30% d'activité pour la branche courrier, qui va se traduire par la suppression de 50 000 postes dans le même temps. Nous avons eu depuis 2003 la suppression de 64 postes.

Tout cela se traduit pour les postiers à une dégradation importante des conditions de travail qui amène obligatoirement à des maladies, des arrêts de travail, tentative de suicide ou suicide (même syndrome que France-Telecom).

Au mois d'octobre 2010 une manifestation devant la Préfecture de Tarbes à l'initiative des comités de Défense de la Poste avait réuni près de 300 personnes pour défendre la Poste.

Une délégation était reçue par le représentant du Préfet ou il était demandé la mise en place d'une table ronde, ainsi que la création d'une instance nouvelle de négociation ayant pouvoir décisionnel qui serait saisie de tout les projets de réorganisation de la présence postale, avec toutes les parties concernées, usagers, association, syndicats, élus, direction de la poste et pouvoir public... à ce jour pas de réponse.

Dans notre département, 22 bureaux seraient concernés par notre territoire : Sarrancolin, Galan, Vieille Aure, Loudenvielle.

Christian Courtade, Candidat Titulaire Canton d'Arreau Geneviève Estibal, Candidate Suppléante du Canton



EOLIENNE NOUVEAU SOUFFLE OU VENT DE FOLIE ?

Les éoliennes industrielles ne produisent des Kilowatts, qu'un jour sur quatre.

Nous ne comprenons pas les raisons économiques du projet éolien de la communauté des communes du Plateau de Lannemezan, sachant que la vitesse moyenne du vent, sur la zone choisie, est nettement inférieure aux valeurs minimales requises pour la rentabilité d'un aérogénérateur.

Le complément de production électrique environ 75% doit être fourni par les centrales thermiques au gaz ou au fioul, polluantes, avec émission de gaz à effet de serre.

La France est un des pays le moins pollueur d'Europe grâce au nucléaire et à nos centrales hydroélectriques.

Pourquoi ajouter un autre système peu efficace indirectement polluant et très onéreux !!

Les milliards jetés par la fenêtre "à nos frais" par l'industrie éolienne, pourraient être utilisés efficacement à la recherche pour le traitement des déchets nucléaires et le développement des énergies renouvelables comme le Solaire, la Biomasse, et surtout les économies d'énergies.

- ✓ EDF produit son électricité à 0,028 € le kWh.
- ✓ EDF rachète le kWh éolien terrestre à 0,085 € soit trois fois plus cher.
- ✓ EDF rachète le kWh éolien en mer à 0,13 € soit
 4 fois ½ plus cher.

C'est immoral et scandaleux.

EDF se rattrape, pour ne pas perdre d'argent, sur notre facture sous forme d'une taxe de 5% appelé CSPE (Contribution au Service Public d'Electricité).

Le coût annuel est estimé pour les usagers d'EDF à 2.5 milliards d'euros.

Des éoliennes près de chez vous c'est :

- ✓ Des nuisances, sonores, visuelles, des perturbations écologiques sur la faune sauvage et les oiseaux migrateurs en raison de l'émission perpétuelle d'ondes.
- ✓ La dévalorisation du patrimoine immobilier allant de 20% à 40%.
 - La fuite des touristes.

De plus, le matraquage de l'opinion par les promoteurs et organismes à leur solde, avancent des mensonges éhontés du style :

"Les éoliennes diminuent l'émission des gaz à effet de serre" Mensonges... !!!

Les gaz à effet de serre sont produits par les transports et les usines ; par quel miracle les éoliennes vont-elles en réduire les émissions de CO2 ?

Ce qui est encore plus grave c'est le manque de transparence sur le coût exact des investissements, la rentabilité des machines installées, le coût pour la collectivité, l'origine des capitaux, les profits exorbitants réalisés par des promoteurs privés.

Toutes ces questions restent sans réponses. La vérité, les industriels ne nous la diront pas. C'est bien dommage.

La population du plateau, a des qualités de <u>bon sens</u> et des valeurs de <u>résistance</u>. Cette population est apte à <u>comprendre</u> et <u>à lutter</u> contre ce projet inadapté.

Jean Claude De Vita



Quand Santé et Démocratie passent aux oubliettes

Faut-il se réjouir du projet mené par Josette Durieu concernant l'implantation de 49 antennes Wimax dans notre département ???? Pas vraiment !!

Pour ceux qui ne connaîtraient pas encore ce qu'est, "Le Wimax" en voici, en quelques mots l'explication.

Technologie de transmission haut débit par ondes radio, Le Wimax permet de mettre en place une boucle locale radio, c'est-à-dire un lien par ondes radio entre l'utilisateur et le point de collecte, appelé "station de base".

Depuis le cœur du réseau et en descendant vers l'utilisateur, on trouve les éléments suivants ;

Une liaison à très haut débit, par exemple par fibre optique ou faisceau hertzien, alimentant l'émetteur Wimax, une antenne Wimax, ou "station de base", placée sur un point haut afin d'assurer la couverture maximale entre l'antenne et l'utilisateur, plusieurs kilomètres de transmission sans fil.

Chez l'abonné, une antenne Wimax assure la liaison entre l'émetteur de la zone et l'équipement connecté.

Jusqu'ici vous me direz pas de problèmes mais là, ou ça commence à importuner notre quotidien, c'est que cette technologie est dépassée, inadaptée à notre région, incapable de subvenir à nos besoins..

Alors que faut-il penser de tout ce qui est autour de cette prodigieuse fumisterie ????

Pour les internautes, avec le Wimax le débit maximum serait soi-disant de quelques dizaines de Mbit/s, mais il est partagé entre tous les utilisateurs raccordés à une même station.

Par ailleurs, le **débit réel dépend de nombreux facteurs**, tels que la distance entre l'usager et la station, ou la topographie des lieux, la météo et surtout le nombre de connectés en même temps !!! Le dernier de la chaîne pourra s'installer un système de dynamo actionné par un pédalage intempestif cela ira beaucoup plus vite !!

Aucune possibilité de recevoir, pour les intéresses, la télévision comme le propose certains fournisseurs d'accès....

Cette technologie ne correspond pas à la demande de la population.

Pour l'environnement que dire de ces pylônes qui fleurissent à 37 m de hauteur et qui occasionnent avec leurs ondes un effet désastreux sur la flore et la faune d'où la fuite de certaines espèces d'oiseaux.

Mais surtout et un des points des plus négatifs, et pas des moindres, le rayonnement des ondes s'étalant à plus de 15km peut provoquer : malaise, hypertension, palpitation, insomnie, fatigue, leucémie, et bien d'autres encore... De graves perturbations sont observées sur les pacemakers et une augmentation significative de la rupture dans la chaîne ADN est signalée.

Par contre, pas besoin d'être utilisateur d'Internet, toute la population est concernée par ces ondes electromagnétiques, mais leurs pouvoirs destructeurs atteignent, (et c'est là le plus grave) leurs paroxysmes chez les jeunes enfants...

Quel avenir faut-il envisager pour eux ??

Le coût de ces petites merveilles ??? Pour l'utilisateur : Pose d'un récepteur posé sur le toit (entre 150 et 300 Euros) + l'abonnement au fournisseur d'accès + les frais d'activation !!

De plus, pas de téléphonie illimitée, pas de ligne téléphonique, pas de bouquet télévision et pas de vidéo à la demande...

Alors heureux ????

Pour le département, le contrat signé avec la société Axione est d'un montant de **126 millions d'euros** et s'étale sur une durée de **vingt-deux ans**. L'argent public ne mériterait-il pas une autre utilisation ???

Le satellite KA-SAT fabriqué à Toulouse, et lancé en décembre dernier, sera opérationnel en avril 2011, pour une durée de 16 ans. Il est spécialement conçu pour les services haut débit et couvrir les zones blanches qui n'ont pas accès à l'ADSL. Au-delà de ça, il permettra également de pouvoir proposer des services nécessitant des débits très élevés comme le cinéma numérique HD et la télévision 3D, donc des technologies de demain!!

Oui, mais sachant qu'Axione est une filiale de Bouygues et que dans notre département la zone non couverte par la téléphonie de Bouygues-Télécom se trouve en grande partie dans les zones ou seront implantées les antennes Wimax, quelques questions émergent sur l'utilisation de ces antennes et le choix du Partenariat Public Privé....

En mai 2009, Mme Bachelot, Ministre de la Santé et des Sports préconisait en matière de "<u>radiofréquence</u>, <u>santé</u> <u>et environnement"</u> la mise en œuvre de plusieurs principes, dont quatre prédominent.

- * la transparence des informations à donner aux utilisateurs, grand public, élus et professionnels de santé...
- * l'attention : toutes les craintes et les plaintes doivent être entendues et prises en charge notamment pour les antennes relais
- * La précaution
- * La concertation : le débat participe, non pas du problème mais de la solution. Tout doit être mis à plat et délibéré.



Mais aucune information <u>préalable et objective</u> n'a été fournie aux citoyens et l'utilisation des finances publiques aurait dû provoquer des débats démocratiques !!

Alors notre santé a t elle un prix ?? Et si oui pour qui !!!

Et la démocratie jusqu'a quand sera t elle bafouée !!

Y aurait-il des problèmes de communication ??

Yvette Lesage

LA RÉFORME DE L'HOPITAL PUBLIC EST-ELLE DANGEREUSE ?

NOTRE HÔPITAL DE PROXIMITE VAUT MIEUX QUE LEUR POLITIQUE DE CASSE SYSTEMATIQUE



2010: Une année de combat

En 2010, sur notre territoire nous avons mis en échec, les autorités ministérielles, sanitaires et politiques qui voulaient fermer le service de chirurgie publique des Hôpitaux de Lannemezan. Il y a tout juste un an, sur l'initiative des militantes, militants et élus communistes du Plateau de Lannemezan et des Vallées, nous vous faisions voter pour dire OUI ou NON à la fermeture de ce service. Avec le relais efficace de nombre d'élus locaux et d'habitantes et habitants de nos villages, ensemble nous avons consulté 7000 personnes qui ont dit NON à la fermeture annoncée. Une réelle dynamique de lutte et de résistance s'est depuis installée.

Une bataille politique

Nous devons continuer notre implication. Celle - ci doit être très politique, car le pouvoir, avec malheureusement parfois la complaisance de quelques élus empreints de beaucoup trop de notabilité, mène, lui, un véritable combat politique contre l'hôpital public en France, afin, si possible, de le faire disparaître pour le remplacer par des structures privées. Le gouvernement, via le Préfet et le directeur de l'Agence Régionale de Santé, n'ont pas renoncé à leur objectif de fermeture de dizaines de services publics de chirurgie, et celui de Lannemezan serait alors dans les premiers liquidés. C'est dire combien, la bataille que nous avons commencé ensemble est déterminante, pour les battre. Cette attitude des représentants de l'Etat est scandaleuse, odieuse, car spéculer sur la réponse aux besoins de santé est, sur le fond, criminelle.

Restons très vigilants et ne nous laissons pas impressionner, ni par les uns, ni par les autres.

Comment continuer cette bataille et la gagner ?

En mobilisant toutes nos forces ! Actuellement, avec toutes les forces engagées dans le collectif départemental, "Santé/Hopitaux-65" nous sommes dans une phase de mobilisation des Maires et des élus. Une motion leur a été envoyée pour qu'ils la fassent voter par leur conseil municipal. L'objectif est de mettre en échec le pouvoir. Il est aussi de contraindre les élus du Conseil Général et les parlementaires départementaux, essentiellement socialistes et radicaux de gauche, à, enfin, écouter et entendre la population qui est radicalement opposée à la disparition de ses hôpitaux de proximité, car pour gagner ce combat leur place devrait être aux côtés de ceux qui luttent et non contre!

Imposer un projet progressiste pour nos hôpitaux publics

Il est facile, dans un pays comme le nôtre, de se doter d'un service public hospitalier de proximité de très haut niveau. Les moyens financiers et les professionnels existent, pour construire ce projet ambitieux et le mettre en perspective pour demain et les décennies à venir. Les candidates et les candidats du Front de Gauche aux prochaines élections cantonales de mars, seront porteurs de cette perspective enthousiasmante. Il faut imposer pour les Hôpitaux de Lannemezan et les autres hôpitaux bigourdans, cet autre projet progressiste!

Battre le capitalisme

C'est sûr, ce projet n'est pas compatible avec le capitalisme mondialisé et sarkozyste. Qu'à cela ne tienne, les politiques néolibérales d'aujourd'hui sont faites aussi pour être remplacées demain. Sommes-nous utopiques ? Oui, bien sûr ! Mais y a t-il d'autres choix pour le PCF et le Front de Gauche que d'envisager le dépassement de leur politique de casse et de destruction massive des services publics ? En menant cette bataille pour empêcher la fermeture de la Chirurgie de Lannemezan et pour garder et moderniser les hôpitaux de proximité bigourdans, nous sommes en plein combat anticapitaliste. Alors tous ensemble, ne le lâchons pas, menons le à son terme, c'est à dire à la victoire.

Roland CAZENEUVE

a droite cogne dur, très dur. Nous devons lui résister. Ensemble nous pouvons changer la politique.
nsemble nous pouvons agir pour un monde de justice et de progrès social, de solidarité, de paix.
Je rejoins le Parti Communiste Français
lom/Prénom
dresse
I* Tél :
mail:
Bulletin à envoyer : PCF65 - 4, rue des Haras - 65000 Tarbes



Ecole, dans les luttes, dans les urnes, imposons une autre politique.

En décembre, la 4ème enquête du "programme international pour le suivi des acquis des élèves" a révélé que les élèves de la France sont en baisse pour l'écrit et les maths et occupent la 21° et 27° place sur 45 pays. Pire encore! Cette étude montre aussi que les inégalités explosent avec une augmentation des élèves en difficulté et une élite performante mais très restreinte.

Serait-ce ce là le résultat déjà visible des 66400 de postes supprimés depuis le début du quinquennat de Sarkozy en 2007 ?

Luc Châtel, cadre chez l'Oréal et devenu depuis, Ministre de l'Education Nationale a déclaré que cette enquête « nous donne des pistes et des perspectives pour avancer»

Avancer, pour lui c'est liquider encore 17000 postes en 2011 répondant ainsi à l'idéal capitaliste qui préconise avant tout la baisse des dépenses publiques.

Or, cela ne répond en rien aux besoins bien réels des populations; en effet, depuis l'année 2000, la natalité est en hausse.

Certes c'est 'moins d'école' mais aussi "une autre école" que cette droite ultra-réactionnaire est en train de bâtir une école du tri à plusieurs vitesses plaçant en concurrence d'abord les humains puis les territoires.

*Les enfants des riches et quelques têtes de classe qui réussissent seront orientés vers des établissements d'excellence et bénéficieront des fillères nombreuses.

"Les élèves en difficultés auront " le minimum vital" pour sortir du système scolaire en étant " taillables et corvéables à merci " aux besoins du patronat.

Ces évolutions préparent une décentralisation en lien direct avec la réforme des collectivités territoriales. Le territoire scolaire en construction montre que les collectivités vont se substituer à l'Etat avec

L'ancrage territorial des pôles universitaires.

Le découpage des établissements publics locaux d'enseignement (E.P.L.E.) sur le territoire intercommunal.

L'expérimentation sur les rythmes scolaires.

La droite très décomplexée veut aller toujours + loin dans l'autonomie jusqu'à la possibilité d'embaucher directement les professeurs sur des statuts précaires tout en faisant financer les formations par les collectivités et les parents.

Nous assistons à une privatisation à outrance : du logement, de l'accès à la santé des étudiants.

D'ores et déjà, dès septembre 2010, un mauvais sort a été réservé aux jeunes enseignants jetés en pâture sans formation devant des classes à l'effectif très lourd.

"Les maîtres d'école sont des jardiniers en intelligence humaine" écrivait Victor Hugo. Ce pouvoir ne fait pas le pari sur l'intelligence et encore moins sur la justice sociale.

Les candidats aux cantonales du Front de Gauche avec l'intervention citoyenne refuseront : la suppression des classes en maternelle, les fermetures de classes, la disparition des R.A.S.E.D (Réseau d'aide pour les élèves en difficulté) la baisse des dotations des collèges et lycées, le peu d'ambition du plan Licence à l'Université, le manque de formation des enseignants, la disparition de la mixité sociale, le partenariat public, privé (PPP), la nouvelle phase de décentralisation en plaçant l'Etat devant ses responsabilités au lieu de se défausser sur les collectivités locales.

Il est urgent de défendre l'école et le statut des enseignants e	T
réaffirmant la nécessité d'une politique nationale de l'éducation dans ur	
logique de service public pour une véritable gratuité et égalité d'accès au	O
savoirs sur tout le territoire.	

Chaque future citoyenne et chaque futur citoyen, doivent maîtriser des savoirs et être en capacité d'avoir une réflexion de haut niveau.

Nous voulons une citoyenneté plus consciente et maîtresse d'elle-

même

Marie-Claude De Vita





POUR UNE GAUCHE SOLIDAIRE, DEMOCRATIQUE DE JUSTICE SOCIALE ET DE LUTTES

Votez pour les candidates et candidats du Front de Gauche

Canton d'ARREAU

Candidat : Christian COURTADE - Suppléante : Geneviève ESTIBAL

Christian COURTADE

Père de 3 enfants et retraité de la fonction Publique Territoriale depuis 2005, j'habite Sarrancolin depuis 1999. Ancien responsable syndical à l'échelon départemental et secrétaire syndical C.G.T. à la ville d'Auch. Trésorier du comité de défense de la Poste de Sarrancolin, je suis également co-président du Comité Départemental de la défense de la Poste. Militant et responsable au Parti Communiste Français depuis 1974, je crois en la justice sociale, et c'est une des raisons de mon engagement.

Canton de BORDERES-LOURON

Candidat : Jean ALLENOU - Suppléante : Françoise CAMPISTROUS

Jean ALLENOU

Je m'appelle Jean ALLENOU, j'ai 58 ans je suis marié et père de 3 enfants je suis Directeur de villages de vacances pour VVFvillages a NAJAC. Natif de Luchon j'ai travaillé 16 ans a la station de VAL-LOURON et j'ai été « délocalisé » dans l'Aveyron en 2005.

Je me présente pour le FRONT de GAUCHE dans cette vallée du Louron ou je reviendrai vivre dès que je pourrais. Au précédentes cantonales je représentais le Parti Communiste et cette fois avec le Front de Gauche j'espère que nous allons montrer qu'un vrai changement est possible pourvu que nous arrivions à rassembler tous ceux qui le souhaitent.

C'est en prenant exemple sur ce que nous avons réussi a faire cet automne au niveau syndical qu'il nous faut réussir au niveau politique. UN AUTRE MONDE EST POSSIBLE.

Canton de MAULEON-BAROUSSE

Candidat : Jean-Louis FOIX - Suppléante : Geneviève OUSSET

Jean-Louis FOIX

Je suis né dans les Hautes Pyrénées en 1947 à Mazères de Neste. Et je réside actuellement à THEBE, village du canton de Mauléon-Barousse.

C'est à ALSTOM à TARBES, que pendant 35 ans, j'ai exercé mon activité professionnelle.

Durant cette période, les salariés et mon Syndicat m'ont donné différentes responsabilités dont celle de secrétaire du syndicat CGT, que j'ai assumée jusqu'à mon départ à la retraite. J'ai toujours été attiré par l'idée de collectif "citoyen". Ensemble, de vastes projets sont à élaborer et à réaliser, sur la base du partage des richesses créées, par opposition aux intérêts capitalistes, et rompre enfin avec la seule logique du profit et de ses effets néfastes sur la vie de bon nombre de nos concitovens.

C'est la raison pour laquelle je me suis investi avec le PC dans ces élections cantonales.

Canton de SAINT-LAURENT-DE-NESTE

Candidat : Roland CAZENEUVE - Suppléante : Yvette LESAGE

Roland CAZENEUVE

Je suis cadre de santé aux Hôpitaux de Lannemezan. J'ai 54 ans, père de deux filles et grand-père d'une petite fille. Conseiller Municipal de Lannemezan et dirigeant départemental du PCF, je suis engagé en politique afin de porter les valeurs auxquelles je crois. Ces valeurs s'appellent : démocratie, transparence, justice, égalité. Ma conception du rôle d'élu est de rendre le pouvoir aux gens, afin qu'ils participent et décident concernant les décisions qui fondent leur vie locale quotidienne.

Canton de VIELLE-AURE

Candidat : Michel SANCIAUD - Suppléante : Marie-Claire DELEMOTTE

Michel SANCIAUD

Agé de 64 ans, retraité de l'Industrie, animateur de la commission Eau d'ATTAC65 depuis 10 ans. Animateur du Collectif Transport du 65, regroupant ACTIVAL/EPINE/ATTAC (Centre TCP/NTP). Gère la problématique de l'Eau au sein du Front de Gauche. Membre du MPEP (Mouvement Politique d'Education Populaire) et Membre du Parti de Gauche.

2 mandats d'Adjoints au Maire de Vielle-Adour. Président Fondateur du Sivom d'AHVI (12 ans) regroupant Vielle-Adour, Hiss, Arcizac-Adour, pour faire vivre un RPI.